
2.　平成３１年度事業計画決定の件

4.　平成３１年度賦課金額並びに徴収方法決定の件

　（平均割５００円を７月に徴収と決定しました）

5.　定款の一部変更について【特別議決】

6　 借入金最高限度額決定の件

1.　平成３０年度事業報告、貸借対照表、損益計算書、

総代会の決定事項

各種研修を行い育成して参ります。　フォレスト

リーダー研修も１名受講する計画です。

　年度当初より森林整備事業の発注見込みが少なく、雪上で搬出

５０ｈaを計画しています。 景気動向が不透明で

有利販売を行います。

すが、搬出された木材は系統共同出荷体制の中で

　森林経営団地内の間伐を推進します。搬出面積

万円です。職員の減員等により管理費が減少し、

７百万円を上回る当期剰余金になりました。

リーダーも２名が修了しました。

　（令和元年度の主な事業計画）

　人材育成は計画通りに行い、フォレストマネー

ジャー２名の研修が修了しました。　フォレスト

しました。ドローンを購入し新たな林業の基盤を

整え、今後の利用が期待されます。

　事業取扱高は計画対比１１４％の２億１千５百
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　　　　 印　 　　刷　 　　栄村森林組合

第６３回通常総代会

　　　　　　開催される！
栄村森林組合第６３回通常総代会を４月２５日

栄村文化会館に於いて開催しました。

　（平成３０年度の主な事業報告）

　平成３１年４月より施行された、森林経営法

等の円滑な事業実施を行うために、研修会等参加

事業利益　　　　　　△２，８５４千円（現状）　　　６,４２６千円　　　　５，０００千円（目標値）

ＪＦorest森林・林業・山村未来創造運動（系統運動）～次世代へ森を活かして地域を創る～　

　栄村森林組合運動方針　　現状（27年度）　　　３０年度実績　　　　令和２年度目標値

森林経営計画策定面積　　１，４８５ha（現状）　    １，６３３ha　　  １，８００ha（目標値）

認定施業プランナー　　　２人（現状）　　　　　　　　　２人　　　　　　　４人（目標値）

間伐生産量　　　　　　　３，５０５㎥（現状）　　　５，３１１㎥　　　　６，０００㎥（目標値）

主伐生産量　　　　　　　　　　　０㎥（現状）　　　４，４３５㎥　　　　１，０００㎥（目標値）

（主催者あいさつ　桑原代表理事組合長）

施行され、新しい時代の始まりです。組合員の皆様に情報を提供

から令和へ、林業関係では森林経営管理法及び森林環境譲与税が

するとともに、新林業政策に対応できるよう努めてまいります。

間伐及び皆伐事業を実施しました。木材の総取扱量が、１万㎥を

超え、林産請負事業の受注にも努め販売部門の総取扱高が計画の

今年度もご協力お願いします。

3.　平成３１年度役員報酬決定の件

166％となり、森林整備事業の落込みをカバーでき、経営の大き

な柱となりました。また、加工事業も苗場山木道工事の原材料を

受注することができ総取扱高が計画の120％となり、当期剰余金

が7,047千円と計画を大きく上回りました。新年度は元号が平成

林業機械　　　　　　　　９台（現状）　　　　　　　　　９台　　　　　　１３台（目標値）

現業職員　　　　　　　　１０人（現状）　　　　　　　１０人　　　　　　１２人（目標値）

　　剰余金処分案承認の件

7    余裕金預入先決定の件

総代会には、多くの総代の皆様からご出席いただきありがとうございました。

　人材育成は今年度新たに職員を採用しました。



6,000,000

7.　預り消費税 19,914

損失補てん積立金 1,500,000

法 人 税 ・ 住 民 税

出席いただきました。

ＪＡながのに口座をお持ちの組合員さんへ

望される方は、ＪＡと森林組合が直接手続きする用紙をお届け

しますので、総務課へご連絡ください。ただし、今年度の賦課

力ください。ＪＡながのに口座をお持ちの方で、口座振替を希

依頼してあります。納入いただくようにお願い申し上げます

　受託森林整備を中心に作業を行いました。高林齢の林が多

苗場山木道の資材販売等があり、取扱金額が増加しました。

　賦課金の納入については、毎年区長さんにお願いし納入いた

　林業機械は計画通りに稼働しています。

賦課金納入のお願い

（利用事業）

く補助金対象地が少なく、計画を達成できませんでした。

だいています。事務省力化や時代の変化により口座振替にご協

　組合員の皆様からご利用いただき520万円の売上です。

　ペレットも順調です。

組合員500円の平均割です。

賦課金口座振替利用のお願い！

加工部門

（ジェイフォレスト）森林組合系統のロゴマーク

　木質チップを3,473ｔ製造販売で前年度並みでした。

問合せください。

森林整備部門（森林整備事業）

7,247,046

合　　　計

手続きについて、ご不明の事などありましたら、総務課までお

組合員　異動届提出のお願い
820,629

200,000

0 820,629

事 業 総 計 167,150,067 48,416,797

△ 41,990,380

事 業 利 益 6,426,417

加 工

22,054,47564,997,939販 売

25,883,36355,409,53081,292,893

4,529,352

46,722,383

87,052,414

△ 186,956686,130

665,915

499,174

215,566,864

税 引 前 利 益

内　　　訳

平成３０年度剰余金の処分について

次期繰越剰余金

科　　　目

当 期 剰 余 金 7,047,046

当 期 未 処 分 剰 余 金 （ 繰 越 剰 余 金 を 含 め ）

収　　　　入

46,056,468

森 林 整 備

10,529,352

事業外・特別損益

損　　　　益

管 理 費

部　　　　　門

41,990,380

3.　未収金外
4.　預 　り　 金
5.　受託販売預り金

1.　　買　　掛　　金

155,021,684
3.　未払法人税等

20,550,732

指 導

支　　　　出

負　債　の　部
流　動　負　債

4.　棚卸資産

平成３０年度収支決算書

1.　現　　　金
2.　預　　　金

貸  借  対  照  表

科　　　　目 金　　　　額 科　　　　目

248,920

金　　　　額
資　産　の　部

流　動　資　産
77,021

5.　立  替  金 5,150,302

19,719,096 200,000
2.　未　　払　　金

3,914,3306.　仮　払　金 1,133,2006.　仮　受　金

2,386,620

204,433,165 流動負債合計 9,124,031流動資産合計

役員 4,752,748

固　定　資　産 固　定　負　債

1.　建　　 　物 14,322,158
職員

1.　退職給付引当金

2,573,347 27,037,410
5.　工器具備品 1

2.　構　築  物 2

4.　車両運搬具
3.　機械装置 4,705,870

資　産　合　計 248,244,171 負債・資本合計

固定負債合計

2.　系統外出資金 2,000,000
4.　当期剰余金

　　　　　 　分収林 2,476,224

248,244,171

有形固定資産計

6.　土　　　地 12,776,054
7.　森林　所有林 1,220,110

38,073,766 71,303,000

212,082,730

3,482,306
3.　預託金外 133,240

1.　系統出資金 3,604,000
5.　前期繰越剰余金

固定資産合計 5,737,240 純資産合計
6.　資本準備金 909,378

1.　出　資　金 37,341,000
2.　法定準備金

92,000,000

森川栄村長

純資産の部

7,047,046
3.　任意積立金

22,284,662

指導部門

が行われ、上程した８議案すべてが承認決定されました。

　２月に２２会場で集落懇談会を実施し１88名の組合員から

389,932
4,745,445

3,000,000

1,500,000

小　　　計

平成3１年2月28日現在 です。皆伐を実施し、林産事業の取扱金額も増加しています。

金につきましては、従来通り納入してください。

 総代会で決定いただいた賦課金は、７月に各区長さんを通じ

（購買事業）

　請負事業は、国の予算の関係で年々減少しています。

平成３０年度事業報告

　平成3１年４月２５日に栄村文化会館「かたくりホール」に

於いて第６３回通常総代会を開催しました。総代数１9３人の

内本人出席109人、書面35人、委任状3人、計147人（76％）

出席で、総代会議長に森地区の広瀬隆司さんを選出して議事

特例業務負担金積立

法 定 準 備 金

10,529,352当期未処分剰余金

　「森林組合報」を７月・２月に発行しました。

販売部門

　受託販売事業は前年対比材積で160％、取扱金額で150％

　組合員の名義変更（相続・譲渡等）、住所変更などがありま

したら、それぞれの異動届の提出が必要になります。



班員　　　　上野 由希菜　　斉藤 碧人（新人）

リーダー　　木内 貴文　　小林 弘幸

事 業 総 計 163,822

200

701

1,535

40,464

事 業 利 益

（指導部門）

・組合報を年２回発行します。・集落懇談会を実施します。

・「認定プランナー」試験を受験し、育成します。

・ホームページ開設を行い情報提供に努めます。

・高性能林業機械を使用し、コストダウンに努めます。

・コストダウンに努め、木材の有利販売に努めます。

・買取林産、請負林産の事業量増加に努めます。

・木材検知システムを活用し、山から需要先までを繋ぎます。

（販売部門）

（加工部門）
122,524

ません。小さい災害も減らしていきます。

（管理部門）

森林組合の事業推進体制

　平成２６年７月４日から休業４日以上の労働災害は

5,864

　約５年発生していません！

・法令順守を徹底します。

４日以上の休業者は

４日以内の休業では、ハチ刺されや転倒による切り傷、

打撲なども発生していますが、大きな災害になってい

前 期 繰 越 剰 余 金

業務課係長　　　広瀬 将文　　森林整備（請負）全般

業務課係長　　　森川 大　　　森林整備（委託）全般
重要性を認識し活動を推進します。

業務課係員　　　上野 由希菜（兼務）

代表理事組合長　桑原 重雄

参　事　　　　　久保田 道一　

834

・労災０で無災害を継続します。

1,335

4,529

今年度も、災害０で無災害を継続するために、基本の

法 人 税 ・ 住 民 税

令和元年度事業計画

41,298

令和元年度収支計画書

部　　　　　門

指 導

40,500

販 売

45,29474,802

収　入

加 工 39,160

△ 340500

10,79048,020

（単位　千円）

37,230

当期未処分剰余金（繰越剰余金を含め）

打合せ全体会議」及び「労働災害防止安全大会」

税 引 前 利 益

森 林 整 備

損　益支　出

1,340

840

29,508

班員　　　　月岡 晃　　　山田 善久　　山田 祐樹

　○　総　合　職　員　　   　4名　　平均年齢　45才　

業務課　現業班　

・チップ事業は安定供給を行い、販路拡大に努めます。

（森林整備部門）

・計画的かつ効率的な森林整備を推進します。

総務課長代理　　斉藤 みどり　課総括・庶務・購買ほか

△ 40,464

発生していません。（６月３０日で１８２２日継続中）

管 理 費

事業外・特別損益

当 期 剰 余 金

蜂の抗体検査を受診してもらいました。

打合せ会・安全大会

　○　短期 技能 職 員　　　　6名　   平均年齢　59才　

班員　　　　山本 栄一　　坂井 広男　　丸山 椋弥　

普通救命講習会を役職員全員で受講しました。

電話番号０２６９－８７－２３５２

電話　0269-87-2352

　５月27日（月）森公民館にて今年度の「事業

今年度も無災害を誓い午後からは、健康診断と

採取します。８月２０日頃から９月中旬予定です。

カヤノ平笹葉採り者募集！
　漢方薬の原料となる笹葉を、今年もカヤノ平で

　○　現　業　職　員　　　１０名　   平均年齢　37才　

　笹葉採取していただける方を募集していますので、

希望される方は、森林組合まで連絡して下さい。



皆伐・再造林を行っています！

そろそろ配達できると思いますので、伏せる場所の準備をし

 役員研修視察で九州に行ってきました。九州を午後3時に出て

栄村に7時着でした。乗り物が違いますが、長野の飯田からと

同じ時間で帰ってこれるとは、飛行機ってすごいですね（笑）

あ　と　が　き

現場に慣れて欲しいと思います。

ておいて下さい。　　　　　　　　　　　　　　　み

　今月は、賦課金徴収月です。組合員の皆様500円忘れずに

納入をお願い致します。また、原木舞茸を注文された方は、

これから３年間は研修が続きます。早く林業の

下高井農林高校を３月に卒業し就職しました。

haです。安全第一で作業をしています。

植栽し事業は完了します。伐採面積は約２．６

皆伐を実施しています。今年秋には杉苗木を、

　昨年、野沢温泉村の国有林立木を購入し現在

新人職員紹介

「長 野 県 植 樹 祭」木曽町で
来年は栄村で開催されます

　長野県植樹祭が６月8日（土）木曽町三岳で開催

されました。県内外から約１２００名が参加し唐松

の苗木５０００本を植栽しました。

　栄村は来年度初めて、県植樹祭を開催します。

この日、森重副村長が木曽町へ行き、来年のバトン

が引継されました。森林組合も当日は職員が来年度

のために植樹祭に参加しました。

来年の具体的な植樹場所等は決まっていませんが、

多くの村民の皆様に参加してほしいと思います。

信州花フェスタ2019にチェンソーアートの

実技を披露しました。
　今年は、全国都市緑化フェア（信州花フェスタ）が

長野県松本平広域公園で開催されました。

　組合職員の丸山椋弥さんは、５月１１日（土）に長野

県林業大学校で出展しているブースにおいて、林大OB

３名に選抜され実技を披露しました。　写真は彼の作品です。

名前：斉藤　碧人（あおと）

出身：長瀬

年齢：１８歳

趣味：野球

これに伴う充足はありません。

になりました。謹んでお悔み申し上げます。

大久保の阿部伸治さんが、６月４日お亡くなり

　平成２９年４月から理事に就任いただいた、

訃　　　報

　４月1日新規採用の斉藤碧人さんです。

チェンソーアートは

ノミ等は使用せず、

チェンソーのみで

制作します。

フクロウ→

←イノシシ


